

Dijo Diego Lozano tras el partido del día 1:

"El Mérida puede estar bien clasificado al final de temporada"

Terminado el encuentro que el pasado miércoles jugaron el Mérida Industrial y una Selección Andaluza, que ganaron los locales por 3-2, solicitamos unas declaraciones del preparador emeritense, porque creemos que es llegada una de las etapas importantes y porque le consideramos a él hombre más capacitado para ello ya que es lógico



camente quien está más cerca de los jugadores.

Diego Lozano, amablemente accede a ello, después que ha visto que en las casetas todo está en orden.

—Hemos llegado —preguntamos— casi a la mitad de la primera vuelta. ¿Se ha conseguido hasta ahora, lo que el entrenador emeritense se propuso al comienzo de la Liga?

—Sí; la cosa va bien para el equipo. Se responde y el Mérida está en el puesto que le corresponde, pese a ese punto que se perdió en casa, que no debió ocurrir, frente al Getafe y la derrota ante el Alcalá. Pero, allí no nos dejaron jugar, porque el árbitro cortaba todas nuestras jugadas próximas al área y así lógicamente, no se podía hacer nada.

—¿Todos los jugadores están en condiciones?

—Gracias a Dios, así es. Todos están, bien y en condiciones. Refuerzos de momento, no creo que se necesiten. Tenemos quince jugadores, aunque quizá cuando sea necesario pidamos un par de jugadores.

—Se decía que hoy se probaban jugadores.

—No han venido; pero ya le digo, que de momento, si las lesiones y otras circunstancias nos respetan, no nos son muy necesarios. De eso ya se hablará.

Hay un rumor en la calle. Un rumor para nosotros absurdo y quizá demasiado malicioso. Nos gustaría, la verdad, no tener que hacer esta pregunta, pero como es nuestra obligación y al mismo tiempo pretendemos con ello "arreglarlo" para acabar con él, se lo comunicamos a Lozano.

—Eso es; como usted dice —responde— un rumor absurdo e idiota. Mengual, no juega no porque haya entre jugadores y entrenador nada, sino porque considero que los que lo están haciendo ahora responde. Además ya ha jugado dos encuentros y por lo tanto no creo que entre los aficionados tengan que surgir comentarios. Créame y creando ellos, que si yo viera "algo" con respecto a eso, lo habría cortado ya de cuajo. Es mejor no hablar de esas cosas. ¿Verdad?

—Verdad. ¿Qué equipos cree

que estarán en cabeza al término de la primera vuelta?

—Pues mire, los mismos que ahora. No creo que varien mucho aunque los puestos no indiquen orden.

—De los equipos a los que se han enfrentado hasta la fecha, cuales han sido los que usted ha visto con mayor potencia?

—Me ha gustado, francamente, el Alcalá. Tiene un buen equipo. Al Cacereño, no puedo enjuiciarlo, porque aparte de jugar con nosotros en el primer encuentro de temporada en la que los equipos aún no estaban lo debidamente conjuntados y además vino a jugar al cerrojo y por lo tanto no podemos calificar sus posibilidades. Luego, el Extremadura, también parece que tiene un buen equipo. Todavía no nos hemos enfrentado a ellos. Pero vamos, yo creo que ellos y el Valdepeñas, puede ser los que ocupen los primeros lugares.

—El Valdepeñas. ¿Qué pasará el domingo?

Lozano nos responde sin pensar mucho. Reposadamente, muy tranquilo. Debe saber bien lo que el Mérida se juega. Por ello, sin intentar menospreciar al contrario:

—Mire, debemos ganar nosotros. Jugamos en casa, la afición sabrá animar al equipo y confío en los muchachos. El equipo marcha bien, está fuerte. Sí; debemos ganar.

Aquí tienen ustedes las impresiones de Diego Lozano, que nos ha enjuiciado la labor de su equipo en este primer tercio de la liga. En él se ve seguridad. Tiene confianza entre sus jugadores, pese a que en ocasiones tenga que darles una pequeña "regañina", pero eso son cosas naturales. Él confía en la afición, una afición un poquito fría —decimos nosotros— pero que con él pensamos que de aquí en adelante sabrá volcarse en defensa de sus colores, sin apasionamiento, pero sabiendo comprender, sobre todo cuando las cosas no ruedan bien que es preciso que les otorgue sus ánimos a los jugadores. El Mérida está jugando bien y es preciso que se "vea" esa ayuda que todos esperamos de los buenos aficionados al fútbol emeritenses. **ANDRES DUQUE**

El Aranjuez...

(Viene de séptima pág.) una defensa más floja hubiera costado algún pesar. Pasados muchos minutos, Paniagua fue poco a poco ordenando, los interiores pudieron bajar prudentemente a por algunos balones destacando en este trabajo el quehacer de López que subió algunos, como en el primer tiempo, cruzando el campo de parte a parte y el bullir de Félix y los contraataques ribereños se produjeron con la misma peligrosidad que los del primer tiempo. En ellos vimos jugadas de López por el ala derecha que no terminaron en tantos por el ansia de ser él el que rematara cuando tenía compañeros completamente desmarcados, pero sus jugadas fueron meritorias. En esta parte fueron él, López y Quesada los que más bulleron, el primero ensayó sus terribles disparos y el segundo, que en los primeros cuarenta y cinco minutos acusó cierto cansancio, luchó con más alma, marcó su gol e hizo entregas que valieron lo suyo.

La pugna entre los "eternos"

(Viene de séptima pág.) mis mete el pie Valero, enviando la pelota a córner.

Se tiraron 7 córners a favor del Plasencia y uno a favor del Cacereño.

COMENTARIO:

Hemos visto, hoy, casi una reproducción del mismo encuentro jugado en San Calixto la pasada temporada. Con la diferencia de que los actores eran casi todos distintos. Ambos conjuntos, han variado, casi completamente; el entrenador del Plasencia, también distinto; pero, pese a ello, el partido se ha parecido al otro, en casi todo; decimos en casi, pues hay un factor importante y ha sido el resultado; aquél terminó en tablas, jugando el Cacereño algo mejor que esta tarde y hoy han ganado los verdes.

No ha gustado el Cacereño, se ha limitado, toda la tarde, a la táctica de contención y no ha bordado jugada alguna, salvo en contados momentos; sin embargo la diosa fortuna le dio la victoria.

El Plasencia, en la primera parte, dominó, aunque sin la incisión necesaria, para conseguir el gol. Los nervios, la veterania de los defensores y su contundencia hizo que este esfuerzo fuera nulo. Francamente la primera parte no nos gustó; fueron contadas las jugadas que se practicaron. En la segunda parte cambió la cosa. El Plasencia se asentó bastante y creó muchas jugadas de peligro que fueron anuladas, unas veces por Caballero, que tuvo una actuación colosal, quizás aliado con la suerte; otras por Valero, en muy buen momento, para el estilo de juego hoy practicado y, otras, por la mala suerte, en los momentos finales.

También el Cacereño, animado por el gol conseguido, se permitió hacer pinitos y logró contraataques, que dieron emoción a la contienda.

Si el equipo visitante, sólo juega lo de hoy, lo creemos inferior al de pasadas temporadas, pese al puesto que ocupa en la clasificación.

En la segunda parte, al darse más juego a Cubero, la delantera placentina adquirió una profundidad, de la que había carecido en la primera parte y de su bota salieron las muchas jugadas de peligro que rondaron la meta de Caballero y eso que tuvo un secante como Renedo, que, las más de las veces, se pasaba de la raya. Hoy, con un poco de suerte, los puntos se pudieron haber quedado en San Calixto, aunque reconozcamos que, en los momentos finales, los visitantes, en fallos locales, pudieron aumentar el tanteador, cosa que habría sido injusta.

Destacados: Por el Cacereño, el mejor Caballero y quizás el héroe de la jornada, seguido de Valero y de Ordóñez. El debutante Chovi, no hizo nada destacable. Por el Plasencia, Enrique regular, en el gol encajado muy seguro y firme Flores. La media, destacando Garzón, con su gran clase y hasta ensayó el tiro a gol, aunque en esta faceta estuvo desafortunado; bien Yiyi, que pasó a esta línea y Germán. Y en la delantera, el mejor Cubero, seguido en méritos por Montero.



Copa de aficionados

(Viene de novena pág.) Carmona, Fuertes; Barahona, Toni; Carlos, Somontes, Marín, Juan Antonio y Martín.

Torrijos: Villa; Capi, Alonso, Vidal; Isaac, Sanz; Paco, Gómez - Hidalgo, S. Cabezedo, Víctor y Vázquez.

El Calasanz eliminó justamente al Torrijos de la Copa de Aficionados; sumó otros dos tantos al que traía ya del primer partido.

No se pueden poner paliativos a la derrota del Torrijos; durante 70 minutos, de los 90 de que consta un partido, el dueño y señor del terreno de juego fue el Calasanz; todos sus hombres pusieron más ardor y coraje en la pelea y, uno por uno, superaron en todo a los del Torrijos.

Comenzó el partido eligiendo campo el Calasanz a favor de viento; desde el primer momento se vio claramente que el Calasanz venía dispuesto a llevarse la eliminatoria; todos sus hombres se multiplicaban en su labor, lo contrario que los locales que parecía que no les iba nada en la pelea; el asedio a la portería torrijeña era constante y pronto consiguieron aumentar la diferencia al gol que ya traían del primer partido;

en el minuto 10, y fruto de su dominio, bota un córner Carlos y Somonte remata con el pie derecho con los defensores torrijeños como espectadores; siete minutos más tarde, Marín, en un fallo garrafal de Isaac, logra el segundo y último gol de este partido.

En el segundo tiempo, de salida, el Torrijos tuvo 20 minutos de dominio, pero unas veces la buena actuación de Eugenio y otras los postes, evitaron que el gol subiese al casillero; pasados estos minutos nuevamente el Calasanz se hizo con las riendas del partido y con un peloteo insulso acabó este encuentro que deja el camino libre, al Calasanz, para la siguiente eliminatoria.

El Calasanz nos gustó hoy más que en su partido de Liga; digno de destacar en ellos su afán de victoria y preparación física sus mejores hombres hoy fueron Eugenio, Toni y Juan Antonio.

El Torrijos, muy mal; lo menos que se les puede pedir a estos chicos jóvenes es que luchan; hoy salieron al campo a pasearse, y sin luchar es mejor que se queden de espectadores. ¡El fútbol no es esto, amigos! Sólo Alonso, y a ráfagas Vidal, pusieron voluntad en la lucha.

El Socuéllamos...

(Viene de tercera pág.) los 90 minutos del encuentro con el Avila. El Socuéllamos ha demostrado que se ha encontrado así mismo. Ha luchado lo indecible, ha brillado en jugadas preciosas, pero efectivas, haciendo un alarde supremo de facultades y disputando todos y cada uno de los balones. En la segunda parte del encuentro sólo existió un equipo en el terreno de juego: el Socuéllamos, que arrolló materialmente al Quintanar y le encerró en su área con gran peligro. Los visitantes en este periodo realizaron algu-

bolista. Dominó el centro del terreno todo y cuanto quiso. Trabajo de cabeza a la defensa visitante. Distribuyó mucho juego y fue un buen artífice de la merceda, pero corta, valga la insistencia, victoria del Socuéllamos, por eso Ramón merece todo nuestro elogio. Junto a J. J. sete que anuló totalmente a Senovilla y convirtió la defensa en un muro insalvable con sus compañeros de línea, bien apoyados en ocasiones por Trashorras. Zamorano cobró confianza en sí mismo y sobresalió también. El resto del equipo, también a gran altura. En el Quintanar destacaron, Trujillo, Sanz y Felisin.



Este es Joaquín Campos, entrenador del Socuéllamos, y su verdadera foto, que el otro día confundimos con la de Paco Campos

nas esporádicas jugadas, que no llevaban mucho peligro a la meta de Aurelio; tan sólo hemos de destacar una clarísima oportunidad, la más clara del Quintanar de toda la tarde, la tuvo Ramos al infiltrarse entre la defensa socuellamina y largar un duro difícil disparo al que correspondió Aurelio con la mejor parada de la tarde, valiente y decidida, que le valió un gran elogio del respetable. El Socuéllamos ha vuelto a tener la suerte adversa. Dos disparos se estrellaron en la madera cuando parecían goles casi seguros. Ha merecido un mayor tanteo teniendo en cuenta la forma en que se desarrolló el partido, dominio abrumador con un resultado injusto, porque los muchachos de Campos merecieron por lo menos dos goles más... Los locales tuvieron un gran motor, con mucha fuerza: Ramón. Este chico demostró que en sus botas hay madera de buen fut-

Al final del partido, Campos, mister local, nos dijo: "Estoy muy satisfecho del encuentro de esta tarde, volvió a jugarse muy bien... y al fútbol. El resultado lo considero un poco corto quizá. El Quintanar es un equipo pegajoso, que lucha durante los 90 minutos. Llevando un resultado adverso de dos cero, todavía buscaban sin desaliento la victoria. El Quintanar es un equipo que ha de ser muy difícil en todos los terrenos de juego".

Por su parte, el señor Montero, preparador del Quintanar, dijo que el Socuéllamos les había sorprendido con dos goles; lo que fue un gran handicap. No obstante han estado a punto de remontarlo y de vencer. "Para mí —nos dijo— todos los resultados son siempre justos. El Socuéllamos es un equipo que pelea bien, tiene buena gente. El arbitraje bien para mí".

Le damos las gracias al mister del Quintanar y cerramos aquí nuestra crónica. Hasta el próximo partido.

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA DIRECTO COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López Guerrero
Tel. 213161 - CIUDAD REAL